


dispuesto en la legislación vigente, informada favorablemente por la Comisión 
Especial de Cuentas y sometida a información pública por espacio de quince días sin 
que se hayan presentado reclamaciones, procede someterla a Pleno para su 
aprobación y posterior remisión al Tribunal de Cuentas.” 

 
Toma la palabra el Sr. Ortiz Blanco, portavoz del Grupo Socialista,  para 

decir que su grupo se abstendrá en la votación ya que así lo decidimos en las 
votaciones anteriores, porque no hemos visto la liquidación, pero por lo menos lo 
decimos y es que nos alegra saber que no somos los únicos que no vemos las 
cosas, ya que ustedes aprobaron la liquidación, luego hubo un error, y ustedes 
tampoco se dieron cuenta. 
 

Toma la palabra el Sr., Alcalde para decir que este punto lo traemos 
nuevamente ya que en intervención se dio cuenta de un error, que no afecta en 
ningún momento al resultado, que es el no haber asentado la operación de 
tesorería que teníamos con Caja Badajoz. 

Contestándole a lo anterior le recuerdo que no creo que el Sr. Fernández 
Vara, se lea las liquidaciones de los presupuestos porque para ello están los 
técnicos, que emiten un informe sobre si procede o no aprobarlos. 

 
Toma la palabra el Sr. Ortiz Blanco, portavoz del Grupo Socialista,  para 

decir que entonces nos está dando la razón porque el Grupo Municipal Socialista no 
somos técnicos ni tenemos los medios para tener técnicos como los tenéis vosotros. 

 
Toma la palabra el Sr., Alcalde para decir que cuando ustedes dicen que no 

lo han visto es porque no han querido, ya que los técnicos están a disposición de 
todos los miembros de la corporación en lo referente a los asuntos que se traen al 
pleno, y es que cuando un técnico emite un informe usted tiene derecho a ir a él 
para que le explique lo que no entienda o necesite, otra cosa es que lo haga o  no. 

 
Sometida a votación la moción, se aprueba por mayoría absoluta, (9 votos a 

favor del Grupo Popular, y  la abstención del Grupo Socialista) 
 

3.- NOMBRAMIENTO DE LIQUIDADORES DE LA SOCIEDAD 
“MATADERO DE LA FUENTE” SL. 

 La Sra. Secretaria lee el dictamen favorable emitido por la Comisión 
Informativa de  Régimen Interior. 

 
Por parte del Grupo de Gobierno, D. José Antonio Hipólito Herrera, portavoz, 

da lectura a la  moción que presenta: 
 
“En el la sesión plenaria del día 27 de febrero de 2004, se acordó la 

disolución de la sociedad ”Matadero La Fuente” SL, sin nombrar liquidador alguno 
de dicha sociedad, por lo tanto se propone al Pleno nombrar a D. Juan Antonio 
Barrios García, Alcalde del Excmo. Ayuntamiento de Fuente del Maestre como 
liquidador de la sociedad en cuestión.” 
 

Toma la palabra el Sr. Ortiz Blanco, portavoz del Grupo Socialista, para decir 
que votaran a favor, y suponemos que esto ha sido un error de los técnicos que 
hasta ahora no se han dado cuenta. 

 
Sometida a votación la moción, se aprueba por unanimidad, (9 votos a favor 

del Grupo Popular, y  3 del Grupo Socialista) 
 
 
 
 



4.-DACION DE CUENTAS DE RESOLUCIONES DE ALCALDIA 
DACIÓN DE CUENTAS RESOLUCIONES DE LA ALCALDÍA junio 2.009 
 

FECHA Nº ASUNTO 
22/05/09 165 Convocar JGL. 
22/05/09 166 Transferencia de crédito.  
22/05/09 167 Aprobación transferencia de crédito. 
25/05/09 168 Nombrar Secretaria acctal. 
26/05/09 169 Permiso para colocar lápida, nicho 553. 
27/05/09 170 Expediente sancionador 14/09. 
27/05/09 171 Expediente sancionador 1/09. 
27/05/09 172 Adjudicación nicho, 3007. 
27/05/09 173 Nombramiento secretaria accidental. 
28/05/09 174 Generación de créditos. 
28/05/09 175 Aprobación Generación de créditos. 
28/05/09 176 JGL 
29/05/09 177 Nóminas mayo. 
01/06/09 178 Expediente sancionador 8/09. 
02/06/09 179 Permiso para colocar lápida, nicho 490. 
02/06/06 180 Nóminas AEPSA. 
02/06/09 181 Segunda actividad. 
03/06/09 182 Expediente sancionador 13/09. 
03/06/09 183 Expediente sancionador 11/09 
03/06/09 184 Junta de Gobierno Local. 
05/06/09 185 Resolver expediente sancionador. 
05/06/09 186 nóminas AEPSA del 5 al 19 de junio 
05/06/09 187 Adjudicación nicho 3008. 
08/06/09 188 Caducidad inscripciones padronales. 
8/06/09 189 Resolución expediente 3/09. 

08/06/09 190 Resolver expediente sancionador 09/09 
08/06/09 191 Suspensión contrato. 
09/06/09 192 Sustitución Jefe Policía Local. 
11/06/09 193 JGL 
11/06/09 194 Resolución expediente 6/09. 
11/06/09 195 Adjudicar nicho 3009. 
15/06/09 196 Operación Tesorería. 
15/06/09 197 Lista provisional plazas plan extraordinario. 
15/06/09 198 Nombrar tribunal plazas plan extraordinario 

empleo. 
18/06/09 199 Aprobar lista definitiva de admitidos de una plaza 

de Animador Sociocultural. 
18/06/09 200 Aprobar lista definitiva de admitidos de una plaza 

de Administrativo. 
18/06/09 201 Aprobar lista definitiva de admitidos de una plaza 

de Administrativo Asesor 
18/06/09 202 Aprobar lista definitiva de admitidos de una plaza 

de Auxiliar de Ayuda a Domicilio y Limpiadora. 
18/06/09 203 Aprobar lista definitiva de admitidos de una plaza 

de Electricista 
18/06/09 204 Aprobar lista definitiva de admitidos de una plaza 

de Fontanero 
18/06/09 205 Aprobar lista definitiva de admitidos de seis 

plazas de Oficial de Albañilería 
18/06/09 206 Aprobar lista definitiva de admitidos de dos plazas 

de Peón de Albañilería 



18/06/09 207 Aprobar lista definitiva de admitidos de dos plazas 
de Jardinero 

18/06/09 208 Aprobar lista definitiva de admitidos de una plaza 
de Pintor 

18/06/09 209 Aprobar lista definitiva de admitidos de una plaza 
de Operario de Mantenimiento de la Piscina 
Municipal 

18/06/09 210 Aprobar lista definitiva de admitidos de una plaza 
de Coordinador de Vigilancia en Parque y Edificios 
Públicos 

18/06/09 211 Adjudicación nicho nº 3011 
18/06/09 212 Adjudicación nicho 3010. 
18/06/09 213 LIQUIDACION PRESUPUESTO 2008 
18/06/09 214 JGL 
18/06/09 215 APROBACION LIQUIDACION PRESUPUESTO 2008 
19/06/09 216 ORDENACION PAGO 
19/06/09 217 Rec. Reposición Exp. 11/2009 
19/06/09 218 Modificación miembros Tribunal. 
22/06/09 219 Pliego Descargo exp. 31/2009 
24/06/09 220 Pliego de Descargo exp. 17/2009 
25/06/09 221 Adjudicación nicho nº 3012 
25/06/09 222 Colocación lápida nicho nº 2999 
25/06/09 223 Colocación lápida nicho nº 2997 
26/05/09 224 JGL. 
26/05/09 225 Pleno Ordinario. 

 
 

Toma la palabra el Sr. Ortiz Blanco, portavoz del Grupo Socialista, para 
preguntar por las siguientes resoluciones: 

 
 Nº 166. Transferencia de crédito 
 Interviene el Sr. Alcalde para  decir que es para incluir dentro de la partida 

del patronato el aumento de miembros del Patronato del Centro Especial de Empleo 
Nº 174. Generación de créditos. 
Interviene el Sr. Alcalde para  decir que es  en relación a las plazas del Plan 

de Apoyo al Empleo Local. 
Nº188: Caducidad inscripciones padronales. 
Interviene el Sr. Alcalde para  decir que son aquellos inmigrantes que se han 

empadronado, luego se han ido, no han dado baja y hay que practicar la caducidad 
de la inscripción.  

Nº 196: Operación Tesorería  
Interviene el Señor Alcalde para  decir que es la operación de tesorería de 

300.000€ que tenemos con Caja Badajoz 
Nº 218: Modificación miembros Tribunal 
Interviene el Señor Alcalde para  decir que en la plaza de pintor uno de los 

miembros del tribunal  no podia asistir por motivos familiares y hubo que modificar 
el tribunal. 

 
 
Antes de pasar al punto de ruegos y preguntas, el Sr. Presidente pregunta a 

los grupos políticos si tienen alguna moción, que por razones de urgencia, haya de 
someterse a Pleno, no habiendo ninguna se pasa al siguiente punto. 
 
 
 
 



9.-RUEGOS Y PREGUNTAS. 
 
          Toma la palabra el Sr. Ortiz Blanco, portavoz del Grupo Socialista, para 
presentar los siguientes ruegos y preguntas: 

Rogar que el Pleno. 
 Preguntar  otra vez que pasa con la motoniveladora, si se ha devuelto el 
dinero de la antigua, y si no ha sido así que procedimiento se va a seguir. 
 Preguntar respecto a la Junta de Gobierno Local del 1 de junio  acerca de 
una sanción de 2000€ por infracción de la Ley de Aguas por ejecución de obras en 
dominio publico de Confederación y otra similar. 
 Preguntar por otra aprobación de gastos de la Junta de gobierno Local del 
día 25 de mayo de 247, 88 por tasa de reserva de dominio publico radioeléctrico. 
 Rogar que se ponga un extracto en la churreria del mercado ya que los 
vecinos se quejan del olor. 

 Rogar que  se realicen las negociaciones oportunas para que se pueda 
adquirir terreno para la ampliación del C.P. San José de Calasanz. 

Rogar a la Concejala encargada del Hogar del pensionista que se arregle el 
aire acondicionado del Hogar que llevan mas de un mes sin aire y hay muchísimas 
quejas y no se le hace ni caso. 

 
 Toma la palabra el Sr. Alcalde para decir que  respecto a la motoniveladora,  
empezamos por la vía administrativa, de rescisión de contrato de forma unilateral, 
pero como no obtuvimos resultados decidimos que era mejor empezar el 
procedimiento Contencioso-Administrativo, y así será un juez el que decida. 

Respecto a las infracciones de la Ley de Aguas de Confederación, se refiere a 
las obras que hicimos cuando hubo inundaciones en la carretera de Villalba, y es 
que Confederación puso un tubo y no lo quisieron enterrar porque decían que 
estaba bien , pero cuando hubo inundaciones se producía un tapón , así que 
decidimos enterrarlo a costa del Ayuntamiento , porque  para nosotros prevalece la 
seguridad de las personas. 
 Respecto al extractor de la churreria se va hacer, pero cuando los vecinos 
del mercado piden alguna mejora en el mercado pedimos por lo menos que se esté 
al corriente del pago. 

Respecto al aire del Hogar , la semana que viene se va a proceder a su 
reparación ya que los albañiles contratados entran a trabajar la semana que viene y 
además hay que hacer una serie de obras menores. 

Respecto al CP San José de Calasanz, tenemos la suerte de contar con que 
uno de los que participan en esa propiedad es miembro de la Corporación con lo 
que si que hemos iniciado los contactos para adquirir dichos terrenos, y así lo 
teníamos previsto en el presupuesto. Ya se lo hemos dicho al Presidente de la 
asociación de Padres, pero lo que pasa, es que ahora en la situación en la que 
estamos nos estamos centrando en la creación de empleo, como todas las 
administraciones. 
 

No siendo otro el objeto de la presente el Sr. Presidente levantó la sesión a 
las 21:32 horas del día de la fecha; lo que como secretaria, doy fe.  

Y para que así conste y remitir 
a________________________________________, firmo la presente de orden y 
con el visto bueno del Sr. Alcalde en Fuente del Maestre, a  10 de julio de 2009 
 
Nº. Bº.  
        El Alcalde  
 
 
 
 
 



Fdo.: Juan Antonio Barrios García. 
 
 
 
 


